



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 6. Dezember 2017 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Unterstützung für See-Club Zug

Der Regierungsrat unterstützt den See-Club Zug mit rund 25 000 Franken aus dem kantonalen Swisslos-Sportfonds für Boots- und Materialanschaffungen im 2017.

Beitrag für Projekt «Betreuung Plus»

Der Elternverein «Visoparents Schweiz» erhält für das Jahr 2017 rund 24 000 Franken aus dem Lotteriefonds für das Projekt «Betreuung Plus». Der Verein betreibt zwei Kinderhäuser – eines in Baar, eines in Dübendorf – die auch Kleinkinder mit Mehrfach- und Schwerstbehinderungen oder mit seltenen Krankheiten aufnehmen. Das Angebot umfasst Teilzeit-, Ganztages- und Ferienbetreuung. «Betreuung Plus» bietet bestmögliche und individuelle Betreuung für diese Kinder mit komplexen Betreuungsbedürfnissen. Gleichzeitig werden deren Eltern im Alltag entlastet und die Voraussetzungen geschaffen, dass diese trotz schwierigen Umständen erwerbstätig sein können.